



NOTA DE PRENSA N°236-012-GSRC/OF. RR. PP.

Más herramientas de educación para niños y niñas de Cajabamba.

Por: Eliana Torres Jiménez

“Gobierno Regional Cajamarca entregó material didáctico a Instituciones Educativas”

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección de Educación, hizo entrega de material didáctico a las Instituciones Educativas de la provincia de Cajabamba, para aplicar la estrategia de eduentretenimiento que permitirá a los alumnos aprender como jugando en diferentes sesiones de aprendizaje.



Hasta el momento, este material ha sido distribuido en las provincias de Cutervo, Chota, Santa Cruz, Contumazá, San Miguel, San Pablo y Cajabamba, para instituciones unidocentes y polidocentes. Por primera vez, más de 100 mil alumnos de las 13 provincias distribuidos en 2,489 instituciones educativas, contarán con materiales atractivos y llamativos para el desarrollo de sus clases con lo cual se busca motivar sus destrezas en el aprendizaje de las diferentes áreas de la currícula escolar.

El Vice Presidente Regional Dr. César Aliaga Díaz dijo: “Cajamarca es una Región grande con muchas potencialidades pero también con muchos problemas, brechas y dificultades, para que exista un nuevo modelo de desarrollo debe haber una nueva educación, el cual parta del cumplimiento del deber de los maestros, desde el Gobierno Regional dirigido por el Prof. Gregorio Santos Guerrero el cumplimiento de los deberes es una responsabilidad social, los maestros tienen la obligación de poner su mayor empeño y esfuerzo para poder construir un mejor destino del país”.

Las instituciones educativas de secundaria reciben laptops; los centros de recursos se vienen implementado con servidores, access point, laptop y equipo multimedia mientras que a las instituciones educativas de primaria se implementa con los kits de robótica, software, guías didácticas y memorias USB.

Se tiene una brecha vinculada al acceso de la educación, no hay suficientes aulas para atender a niños de educación inicial, también hay un grupo del 40% de jóvenes entre 12 y 16 años que no tienen posibilidad de acceder a un colegio secundario, es por ello



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

que se está haciendo un esfuerzo para romper con esta brecha y crear de Cajamarca una cobertura superior en lo que se refiere a educación.

“La entrega de este material educativo a las Instituciones Educativas en Cajabamba pretende romper con la brecha tecnológica, y a la vez intentando romper la relación entre la administración y servicios pedagógicos, hay un esfuerzo por crear los mecanismos para que el sector administrativo de educación se guíe por los criterios de transparencia, eficiencia y responsabilidad, al mismo tiempo se convierta en la palanca de apoyo en el proceso educativo”, agregó Aliaga Díaz.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de mayo del 2012

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”